

**L'actu vaudoise en bref**

# Helvetia Nostra porte plainte contre l'empoisonnement du tilleul à Pully

Retrouvez toutes les dernières nouvelles du canton de Vaud.

La rédaction

LIVE

Publié: 01.11.2021, 10h41

Hier, 17h18

## Helvetia Nostra porte plainte contre l'empoisonnement du tilleul à Pully

L'association de défense du patrimoine Helvetia Nostra a déposé mercredi une dénonciation pénale auprès du Préfet et du Ministère public vaudois suite à l'affaire de l'empoisonnement d'un tilleul centenaire au parc du Castelet à Pully <sup>↗</sup>. Par le biais d'un communiqué, la fondation de Franz Weber se dit «extrêmement préoccupée» par la multiplication des dommages volontaires faits aux arbres.

«En l'absence de toute réaction de la part des autorités communales et cantonales concernant l'arbre de Pully, Helvetia Nostra a donc décidé de prendre les choses en mains. Probablement que, faute de preuves, toute condamnation sera difficile – mais il faut envoyer un message clair à tous les propriétaires et promoteurs immobiliers: la protection des arbres doit être assurée, la loi respectée, et toute manœuvre de la contourner sévèrement réprimée», défend la fondation. TNW

Hier, 16h46

## Moudon renoue avec son cirque pour les fêtes

Contorsionniste, jongleurs, acrobates aériennes, grandes illusions, clown, hula-hoops, pole dance ou encore équilibriste et antipodiste sont au menu de la 19<sup>e</sup> édition du Cirque de Noël de la famille Maillard et son équipe, à